

令和4年度



よく学び力をつける子 友達となかよくできる子 はつらつと体をきたえる子

とよはる

みんな友達 豊かな心 あふれる意欲

<http://schit.net/kasukabe/estoyoharu/>

春日部市立豊春小学校
学校だより7月特別号
春日部市道順川戸37-1
児童数 557人
令和4年7月20日

1学期を終えて

～保護者、地域の皆様に感謝いたします～

豊春小学校長 松原秀樹

4月「新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を十分に行いながら、教育活動を前に進めていく」という目標をたてました。おかげさまで、さまざまな感染症対策を行いながら多くの行事を実施することができました。学校ファームでの野菜の栽培、バケツを使っての稲の栽培、学校探検、地域巡り、ザリガニ釣り、音楽鑑賞会など体験学習が充実し、子ども達の学校生活に活気が戻りつつあります。これも、学校応援団の皆様、保護者の皆様の御協力のおかげと感謝しております。いつもありがとうございます。

さて、1学期の終業式では「この夏休みにしかできないことに挑戦しよう」と子ども達に話をしました。ラジオ体操、プール、海、キャンプ、虫取りなどの野外での活動、読書、図書館、博物館、科学館、美術館などといった室内での活動などじっくりと体験して欲しいと思います。もちろんお家の方と相談した上でのことですが、さまざまな体験ができると良いなあと思います。同時に、休みといえども「早寝・早起き・朝ご飯」を合言葉に規則正しい生活をして、日々の健康に留意し、コロナ感染症、熱中症などにならないように気をつけ、楽しい夏休みにして欲しいと思います。

今年は例年より早く梅雨が明けたせいか、1学期終盤は猛暑・酷暑を心配する日が続きました。外体育はもちろんのこと、外遊びや水泳学習までも控えなければならぬ事態となりました。明日から5年生は林間学校、その他の学年は長い夏休みに入ります。暑さとコロナを上手に避けながら、充実した楽しい夏休みとなりますようお祈り申し上げます。

お願い

日ごろ、学校、地域の安全のために御協力いただきありがとうございます。おかげさまで、最近では豊春小学校の校地におきまして、夜間の侵入や飲食、ごみの放置、器物破損などの迷惑行為がほとんどなくなってきました。

しかしながら、これから夏季休業を迎えるにあたり、プールなど校地内への侵入や学校施設へのいたずらなどの心配が全くないわけではありません。

学校やPTA、自治会等でもパトロールを行っていますが、引き続き御協力をお願いいたします。

豊春小学校の校地内、学区内に限らず、

子どもの安全がおびやかされたり、

不審な行動をする者を見かけたりしたら、

速やかに警察(110番)に通報してください。

地域の皆さまの御協力をお願いします！

春日部市教育委員会

春日部市立豊春小学校

春日部市立豊春小学校PTA

春日部市自治会連合会

春日部警察署

学校応援団の皆様のご協力ありがとうございました。



野菜の栽培



バケツ稲



じゃがいも栽培

登下校の見守り